

## **Soziales Engagement**

Aktuelle Informationen aus der Mitte der Firma H-O-I

18.07.2013

H-O-T unterstützt Spendenaktion "Hochwasser" des Paul Pfinzing - Gymnasiums Hersbruck.

Nicht nur betroffen sein, sondern auch aktiv helfen!

Das dachten sich die Schüler und Schülerinnen der Klasse 9a des Paul Pfinzing - Gymnasiums Hersbruck hinsichtlich der diesjährigen Flutkatastrophe.

Gemeinsam riefen sie deshalb mit Ihrem Religionslehrer ihre eigene **Spendenaktion** "**Hochwasser**" ins Leben.

Als die Firma H-O-T von diesem tollen Spendenaufruf erfuhr, entschloss sie sich spontan, diese mit 5.000 € zu unterstützen.



Lesen Sie auf Seite zwei den Artikel, der dazu am 15.07.13 in der HZ - HERSBRUCKER SCHWEIZ erschienen ist. ...

## HZ - HERSBRUCKER SCHWEIZ

## PPG sammelt für Flutopfer

Schüler und Schülerinnen helfen einem Gymnasium bei Deggendorf

betroffen sein, sondern aktiv helfen! Das dachten sich die Schülerinnen und Schüler der Klasse 9a des Paul Pfinzing-Gymnasiums hinsichtlich der Opfer der Flutkatastrophe. Gemeinsam mit Religionslehrer Andreas Beck riefen sie eine Spendenaktion zugunsten einer betroffenen Schule ins Leben.

Seit Anfang des Monats schon sammeln die Jungen und Mädchen für das schwer angeschlagene St. Gotthard-Gymnasium in der Nähe von Deggendorf. "Ursprünglich wollten wir für Privatpersonen samden annehmen", erzählen sie. "Daher haben wir uns dann für eine Schule entschieden. Von Schülern für Schüler."

Bei den Überflutungen der letzten Monate stand das komplette Untergeschoss des St. Gotthard-Gymnasiums unter Wasser. Dabei wurden nicht nur Unterrichtsräume beschädigt. Wasser und Schlamm zerstörten Musikinstrumente, Sportgeräte sowie die komplette Schulbuchsammlung.

"Die Idee ist auch aus dem Motiv der Nächstenliebe bzw. Nächsten-

HERSBRUCK (doh) — Nicht nur meln, aber niemand wollte die Spen- hilfe entstanden", erzählt Religionslehrer Andreas Beck. "Wir haben uns im Unterricht Gedanken gemacht und darüber diskutiert, wann man etwas tun kann und sollte."

> Ursprünglich sollte die Spendenaktion nach zwei Wochen beendet sein, doch entschieden sich die Schülerinnen und Schüler dazu, sie bis zu den Projekttagen des Paul Pfinzing-Gymnasiums am 25. und 26. Juli zu verlängern. Sie möchten in dieser Zeit noch mehr sammeln und auch Eltern. Lehrer und Außenstehende um Unterstützung bitten.

> Um eine größtmögliche Aufmerksamkeit auf ihr Projekt zu lenken, baten sie auch Bürgermeister Robert Ilg sowie verschiedene Radiosender um Unterstützung. In etlichen Geschäften in und um Hersbruck hängen Plakate. Zudem wollen sie Flyer verteilen.

> "Wir möchten den Schülerinnen und Schülern dort helfen, wieder ein lebendigeres und abwechslungsreicheres Schulleben zu gestalten", erzählen die Jugendlichen. "Auch wenn unsere Aktion nur einen Teil des benötigten Geldes einbringt, ist es doch ein Zeichen." Den Erlös aus der Aktion wollen die Jungen und Mädchen persönlich an das St. Gotthard-Gymnasium bringen und den dortigen Schülern übergeben.

> Weitere Informationen zum Spendenaufruf sowie die Bankverbindung finden Sie unter: www.gymnasium-hersbruck.de oder unter www.einfach-online-spenden.de



Wer so engagiert ist, darf sich selbst bejubeln: die fleißigen Sammler vom PPG.



Diese beiden Schülerinnen zeigen, wie einfach Hilfe sein kann: Geldschein nehmen und in die Box stecken! Fotos: Heinz